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CNTV reúne dirigentes e 
Assessoria Jurídica para debater 
Regulamentação do Estatuto da 

Segurança Privada

Nos dias 19 e 20 de março a Confederação 
Nacional dos Vigilantes – CNTV reuniu em 
sua sede no Distrito Federal, dirigentes de 
vários Estados e sua assessoria jurídica 

para analisarem a proposta de Decreto 
regulamentador do Estatuto da Segurança 
Privada, encaminhada pelo Departamento 
de Policia Federal.

CNTV, Fintravig, Sindesv, SVNIT , Sindvam, sindvigilantes Bahia e Departamento Jurídico procurando 
melhor forma de garantir o direito dos vigilantes na Regulamentação do Estatuto da Segurança Privada
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A CNTV preparou documento  c o m 

sugestões que acredita serem relevantes 

para a regulamentação da lei, visando 

não somente a atualização da norma, mas 

também, garantir um texto que possa trazer 

a dignidade aos trabalhadores vigilantes, 

possibilitando a geração de mais EMPREGOS 

para os Vigilantes, melhorando a gestão do 

Estado nas atividades de segurança privada, 

principalmente na instrumentalização para 

o efetivo combate as atividades de segurança 

informais e clandestinas, possibilitando 

ainda, valorização e reconhecimento dos 

vigilantes. 

Deixando claro, que o Decreto 

Regulamentador se baseia no que está 

descrito na Lei aprovada, então não há 

possibilidade de que possamos sugerir, 

inserir ou criar situações que não estão no 

texto, lembrando que ele foi fruto de um 

debate que se arrastou por muito tempo 

no Congresso Nacional e portanto, foi o 

texto que naquele momento foi possível ser 

construído.

Estiveram presentes diretores do 
Sindicato dos Vigilantes do Distrito Federal, 
da FINTRAVIG, do Sindicato dos Vigilantes 
da Bahia, do Sindicato dos Vigilantes do 
Amazonas e do Sindicato dos Vigilantes de 
Niterói/RJ.

Fonte: CNTV
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CNTV Participa de Assembleia 
de Campanha Salarial dos 

Vigilantes do DF

O presidente da CNTV, José Boaventura 
Santos e os Diretores Paulo Brito (Sindicato 
dos Vigilantes da Bahia),  Valderli Bernardo 
(Sindicato dos Vigilantes do Amazonas) e 
Claudio Vigilante (Sindicato dos Vigilantes 
de Niterói/RJ) participarem da assembleia de 
Campanha Salarial realizada nesta quarta-feira 
(19/03).

Na assembleia ficou evidente que o Sindicato 
Patronal segue ignorando as necessidades da 

categoria, sem apresentar uma proposta que 
realmente valorize o trabalho dos vigilantes.

Os vigilantes decidiram então aprovar 
estado permanente de assembleia e enquanto 
os patrões não apresentarem uma proposta 
decente, a categoria seguirá mobilizada! 

O Sindicato dos Vigilantes do DF informou 
que o TRT/DF deverá convocar uma reunião de 
negociação entre trabalhadores e patrões. 

FONTE: CNTV
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Diretores da CNTV conhecem novo 
Estúdio de TV do SINDESV DF

Diretores da CNTV foram conhecer o Novo estúdio de TV do Sindesv-DF
O Estúdio foi inaugurado para fortalecer 

comunicação sindical e oferecer conteúdo de 
qualidade aos vigilantes do Distrito Federal.

O espaço foi inaugurado no final de 
fevereiro/2025 e surgiu da necessidade de 
entendermos que estamos em um momento 
em que o acesso à informação é facilitado, 
porém a desinformação é muito grande em 
virtude da manipulação, principalmente 
por parte de setores da direita e extrema 
direita, que não têm interesse que a classe 
trabalhadora se fortaleça. Então, esse canal 
permite que o trabalhador vigilante tenha 
acesso a informações de qualidade.

O presidente da CNTV, José Boaventura Santos, 
foi entrevistado sobre temas de interesse dos 
vigilantes e na sexta-feira, dia 21/03, o SiNDESV 
DF, divulgará o link da entrevista.

Fonte: CNTV



5 - Notícias CNTV 

Sindicato dos Vigilantes de Alagoas realiza 
Assembleia Geral com os trabalhadores do 

Transporte de Valores

MARANHÃO

ALAGOAS

O Sindicato dos Vigilantes de Alagoas realizou, 

nesta segunda-feira (17), uma Assembleia 

Geral com os trabalhadores do Transporte de 

Valores para avaliar a proposta de reajuste 

apresentada pela classe patronal. O encontro 

reuniu dezenas de profissionais e resultou na 

rejeição parcial da proposta.

Diante da decisão da categoria, serão feitas 
adequações no documento para que uma nova 
rodada de negociações com os patrões possa 
ser realizada. O objetivo é garantir melhores 
condições de trabalho e benefícios para os 
vigilantes que atuam no setor.

A diretoria do sindicato destacou a 
importância da mobilização da categoria para 
fortalecer o diálogo com os empregadores e 
alcançar avanços na convenção coletiva. Uma 
nova reunião deverá ser marcada nos próximos 
dias para dar continuidade às negociações.

A presidenta Mônica Lopes destacou a 
importância da participação dos trabalhadores 
no processo de negociação. “A categoria 
mostrou que está unida e ciente dos seus 
direitos. Vamos continuar dialogando para 
garantir avanços significativos nas condições de 
trabalho e na valorização desses profissionais 
tão essenciais”, afirmou.

FONTE: Sindicato dos Vigilantes de Alagoas
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Segurança privada é pauta em 
reunião da PF com líderes religiosos 

e empresas de eventos em Belém

PARÁ

Grandes eventos, incluindo religiosos, devem se adequar a 
legislação para garantir a proteção do público

Duas reuniões para tratar sobre questões 
envolvendo a segurança privada em grandes 
eventos em Belém foram realizadas na manhã 
desta quarta-feira (19/3), pela Polícia Federal. 
Os encontros, que contaram com a presença de 
líderes religiosos e representantes de empresas 
que organizam shows na capital paraense, 
trataram a respeito das exigências da legislação 
para garantir a proteção do público. Também 
participaram das reuniões os representantes 
da Polícia Militar e Secretaria de Estado de 
Segurança Pública e Defesa Social (Segup). 

Os encontros ocorreram na Superintendência 
Regional do órgão em Belém. Em conversa com 
o vigário geral da Arquidiocese e responsáveis 
por igrejas evangélicas, foi explicado sobre a 
obrigatoriedade da contratação de empresas 
de segurança credenciadas pela PF, com 
projeto de segurança prévio, em eventos de 
grande público. A exigência segue a forma da 

normatização nacional. A outra reunião, com 
os representantes de empresas de shows e 
eventos, também foi tratado sobre a adequação 
à lei de segurança privada.

Segundo a PF, o trabalho educativo e de 
fiscalização já tem sido feito em eventos 
esportivos, com presença constante de policiais 
federais nos maiores jogos de futebol do Estado.

Bombeiros
Na semana passada, a Polícia Federal 

recebeu representantes do Sindicato dos 
Bombeiros Civis do Estado do Pará (SINDBCPA) 
para uma reunião estratégica sobre a atuação 
da categoria na segurança de grandes eventos. 

O foco foi a importância do cumprimento 
das normas de segurança privada, incluindo 
a obrigatoriedade da presença de bombeiros 
civis no planejamento de eventos de grande 
porte. O sindicato apresentou aspectos legais 
que reforçam a atuação da categoria nesse 
contexto.

A Polícia Federal desempenha um papel 
essencial na fiscalização da segurança 
privada, garantindo que todos os requisitos 
estabelecidos sejam cumpridos. O tema ganha 
ainda mais relevância com a realização da Cop 
30, em 2025, em Belém, evento que demandará 
um alto nível de organização e segurança para 
autoridades e participantes.

Fonte: O LIBERAL

Reunião com representantes da PF para 
tratar sobre segurança privada em eventos 

em Belém. (Foto: Polícia Federal)
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Ruy Carneiro é eleito presidente 
da Comissão de Previdência e 

Assistência Social
Deputado defende atuação em prol do cidadão “que está na fila do INSS”

O deputado Ruy Carneiro (Pode-PB) vai 
presidir neste ano a Comissão de Previdência, 
Assistência Social, Infância, Adolescência e 
Família da Câmara dos Deputados. Eleito por 
unanimidade, com 17 votos, Carneiro substitui 
o deputado Pastor Eurico (PL-PE) no comando 
da comissão.

Foi também eleito por unanimidade, como 
1ª vice-presidente, o deputado Gilson Daniel 
(Pode-ES).

Carneiro disse ser uma honra presidir 
uma comissão que está tão próxima das 
necessidades dos brasileiros.

“O meu lado aqui é o lado daquele do 
cidadão que está na fila do INSS, do dependente 
químico que precisa de tratamento e das 
crianças com microcefalia, enfim, das famílias 
que precisam da nossa ação e do nosso apoio”, 
disse o deputado.

Ele ressaltou ainda a isenção com que 
pretende assumir os trabalhos do colegiado. 
“Não faço parte nem do lado A nem do lado B, 
o meu lado é o do cidadão e da cidadã. Quero 
fazer um trabalho a várias mãos”, acrescentou. 

Perfil
Ruy Carneiro é administrador é está no 

terceiro mandato de deputado federal. Foi 
vereador em João Pessoa por dois mandatos 
e deputado estadual pelo estado por três 
mandatos. No Executivo, atuou como Chefe da 
Casa Civil na prefeitura de João Pessoa e como 
secretário estadual da Juventude, Esporte e 
Lazer do município.

No primeiro mandato na Câmara dos 
Deputados, em 2011, foi eleito presidente da 
subcomissão especial que acompanhou as 
ações do Plano Nacional de Banda Larga (PNBL).

Foi ainda 1º e 3º vice-presidentes da 
Comissão de Ciência, Tecnologia e Inovação e 
participou da comissão especial de acesso a 
internet aos cidadãos (PEC479/10).

O que faz a comissão
A Comissão de Previdência foi criada a 

partir de desmembramento da Comissão de 
Seguridade Social e Família. A mudança foi 
aprovada pelos deputados em 2023.

O colegiado debate e vota diversos assuntos 
relacionados à previdência social, incluindo 
sua organização institucional, regimes e 
regulamentos (urbano, rural e parlamentar), 
seguros e previdência privada, assistência 
médica previdenciária e assistência social em 
geral, englobando proteção à maternidade, 
infância, adolescência e família, além de 
questões sobre direito de família e do 
menor, regime jurídico de entidades sociais e 
assistenciais, e matérias relativas à família, ao 
nascituro, à criança e ao adolescente.

Reportagem – Murilo Souza 
Edição – Roberto Seabra

Fonte: Agência Câmara de Notícias

Ruy Carneiro, eleito presidente da Comissão de 
Previdência
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Eleitos presidentes de 28 comissões 
permanentes da Câmara dos Deputados

Duas comissões ainda não elegeram os presidentes; 
eleições devem ocorrer na próxima semana

Vinte e oito comissões permanentes da 
Câmara dos Deputados já elegeram seus novos 
presidentes, para o mandato de um ano. Os 
partidos dos presidentes que comandarão 
cada colegiado foram definidos previamente 
pelos líderes partidários, com base na 
proporcionalidade partidária, e os nomes dos 
candidatos eleitos também foram indicados 
pelos líderes.

A Câmara tem 30 comissões permanentes. As 
outras duas comissões, a de Administração e 
Serviço Público e a de Desenvolvimento Urbano, 
devem eleger os novos presidentes na próxima 
semana.

Veja abaixo os presidentes eleitos:
o	 Lafayette de Andrada é eleito presidente da 

Comissão de Desenvolvimento Econômico
o Elcione Barbalho é eleita presidente da 

Comissão de Meio Ambiente
o Paulo Azi é eleito presidente da Comissão de 

Constituição e Justiça
o Maurício Carvalho é eleito presidente da 

Comissão de Educação
o Diego Andrade é eleito para presidência da 

Comissão de Minas e Energia
o Zé Vitor é eleito pela segunda vez presidente 

da Comissão de Saúde
o Leo Prates é eleito presidente da Comissão 

de Trabalho
o Rogério Correia é eleito presidente da 

Comissão de Finanças e Tributação
o Ricardo Barros é eleito presidente da 

Comissão de Ciência, Tecnologia e Inovação
o Comissão de Integração Nacional elege 

Yandra Moura para presidência
o Comissão de Defesa do Consumidor elege 

Daniel Almeida presidente
o Mauricio Neves é eleito presidente da 

Comissão de Viação e Transportes
o Filipe Barros é o novo presidente da 

Comissão de Relações Exteriores
o Bacelar presidirá Comissão de Fiscalização 

Financeira e Controle
o Laura Carneiro é eleita presidente da 

Comissão do Esporte
o Denise Pessôa é eleita presidente da 

Comissão de Cultura
o Beto Richa vai presidir a Comissão de 

Indústria, Comércio e Serviços
o Célia Xakriabá é eleita presidente da 

Comissão de Defesa dos Direitos da Mulher
o Ruy Carneiro é eleito presidente da Comissão 

de Previdência e Assistência Social
o Duarte Jr. vai presidir a Comissão de Defesa 

dos Direitos das Pessoas com Deficiência
o Zé Silva vai presidir Comissão de Defesa dos 

Direitos da Pessoa Idosa
o Marcelo Álvaro Antônio é eleito presidente 

da Comissão de Turismo
o Delegado Paulo Bilynskyj é eleito presidente 

da Comissão de Segurança Pública
o Rodolfo Nogueira é o novo presidente da 

Comissão de Agricultura
o Reimont é eleito presidente da Comissão de 

Direitos Humanos
o Deputada Dandara é eleita presidente da 

Comissão da Amazônia e dos Povos Originários
o Júlio César Ribeiro é eleito presidente da 

Comissão de Comunicação
o Fred Costa é eleito presidente na Comissão 

de Legislação Participativa
Da Redação - ND

Fonte: Agência Câmara de Notícias

Eleição na Comissão de Constituição e Justiça
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Empresa ligada a delegado-geral de 
SP protege bilionários por R$ 7 mi

São Paulo — Estádios de futebol, Carnaval, 
marcas de luxo e até o condomínio de mansões 
mais caro de São Paulo estão na lista de 
clientes de uma empresa de segurança privada 
ligada ao delegado-geral da Polícia Civil, Artur 
José Dian, e seus familiares.

Um grupo de empresas do ramo com nomes 
semelhantes foi fundado há mais de uma 
década pelo delegado e por seus parentes. Os 
objetos abrangem desde gestão de empresas 
até segurança privada. A principal delas, do ramo 
de segurança, foi repassada a uma funcionária 
que é sócia de Dian em uma consultoria. Os 
contratos chegam a R$ 7,4 milhões.

O delegado-geral e sua família criaram 
companhias com o nome A2DP, em meados 
de 2008. Dian, até hoje, é sócio da A2DP 

Empresa fundada pela família do delegado-geral da Polícia 
Civil, Artur Dian, está em nome de gerente e faz segurança de 

condomínio de luxo

Gestão Empresarial. Sua mãe, Rosalia, estava 
formalmente nos quadros da A2DPS Segurança 
e Vigilância.

Em 2017, Rosalia deixou a sociedade e o capital 
de R$ 300 mil para a gerente administrativa da 
empresa, Elizabeth Cássia Iaquelli. Funcionária 
da A2, Elizabeth não tem muitas posses: ela 
é dona de apenas um apartamento de 50 m² 
da Companhia Metropolitana de Habitação de 
São Paulo (Cohab), no bairro de Artur Alvim, 
zona leste de São Paulo, no valor de R$ 223 mil, 
financiados em 30 anos.

Paralelamente à A2, Elizabeth é sócia de 
Artur Dian na Roca Consultoria em Negócios 
Empresariais, que tem capital de R$ 5 mil, 
dos quais R$ 4.999 são integralizados pelo 
delegado-geral, e R$ 1 por ela. Tanto a A2DP 

Delegado Artur Dian 
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quanto a Roca estão com a situação cadastral 
ativa na Receita Federal, conforme consulta 
feita pelo Metrópoles nessa quarta-feira (19/3) 
— a primeira, desde 2008, e a Roca, desde 2011.

A empresa presta serviços para grandes 
estabelecimentos e mercado de luxo. Em suas 
redes sociais, há fotos de seus agentes em 
eventos de uma famosa revista americana de 
alta moda, de um banco e em shows organizados 
em estádios de futebol.

Condomínio de alto luxo
Um desses serviços, por exemplo, é prestado 

à associação de moradores do condomínio 
Fazenda Boa Vista Village, em Porto Feliz, no 
interior de São Paulo, onde mansões chegam 
a custar R$ 45 milhões. Lá, banqueiros e 
bilionários têm casas. Há piscina com ondas 
para surf, campo de golfe e até um hotel da 
rede Fasano.

O contrato, obtido pelo Metrópoles, é de R$ 7,4 
milhões, para serviços prestados entre outubro 
de 2023 e o mesmo mês do ano seguinte. Estão 
previstos uma central de monitoramento, 
rondas com motos e carros e 82 vigilantes 
empenhados para fazer segurança 24 horas do 
condomínio.

Foi no condomínio Fazenda Boa Vista 
que aconteceu uma confusão que foi parar 
na própria Polícia Civil de São Paulo. Um 
prestador de serviços disse ter sido acossado 
por funcionários da empresa com um mata-
leão. Segundo conta, ele tentou se defender 
filmando a agressão e teve o celular tomado 
e as imagens foram apagadas. Ele fez boletim 
de ocorrência. Na Justiça, pede indenização a 
título de danos morais.

Dian é filho do investigador aposentado 
Carlos Alberto Dian e herdeiro de uma indústria 
do ramo de plástico que está em recuperação 

judicial, processo destinado a renegociar e 
quitar dívidas de empresas em apuros. A família 
ainda mantém um patrimônio de casas, sítios e 
fazendas na capital e no interior.

O que diz o delegado-geral
Por meio da assessoria de imprensa da 

Secretaria de Segurança Pública, o delegado-
geral Artur Dian afirmou que “não possui e 
jamais possuiu qualquer vínculo societário com 
a empresa A2 Segurança e Vigilância”.

“Em relação às empresas A2DP Gestão 
Empresarial e Roca, esclarecemos ainda que a 
primeira está inativa desde 2008 e a segunda 
foi desativada em 2020. Importante destacar 
que ambas nunca mantiveram qualquer 
relação comercial entre si. Com uma trajetória 
de 32 anos na Polícia Civil, Artur Dian sempre 
desempenhou suas funções com absoluta 
imparcialidade, rigoroso respeito às leis e às 
normas da instituição”, alega.

Procurada, a A2 Segurança ressaltou que 
“Artur Dian nunca integrou nem faz parte do 
quadro societário da empresa”. “Quaisquer 
informações adicionais devem ser tratadas 
diretamente com o mencionado.”

“A título de esclarecimento, a Sra. Elizabeth, 
atual sócia da A2 Segurança, adquiriu a 
totalidade das cotas da empresa em 2017 e, 
para tanto, cumpriu todos os requisitos exigidos 
pelos órgãos reguladores do setor”, destacou a 
empresa.

A associação de moradores do Fazenda Boa 
Vista afirmou: “Para informações da empresa 
mencionada [A2], por gentileza entrar em 
contato diretamente com eles”. A entidade 
não respondeu às perguntas direcionadas a 
ela, como questionamentos sobre quem era o 
representante da A2 na negociação do contrato

Fonte: Metropoles.


